

El Capitalino

EST 2020 CDMX

Edomés recibe calificación internacional de Fitch Ratings

por [Redacción](#) | Jul 18, 2023

Por primera vez, el Edómex recibió calificación internacional máximo nivel que se puede otorgar a una entidad federativa en el país.

Se llevó a cabo una reunión en el Patio Central del Instituto de Administración Pública del [Estado de México](#), donde acudió el Titular de la Secretaría de Finanzas del Estado de México, Rodrigo Jarque, quien recibió constancias de calificaciones de Fitch Ratings, las cuales fueron entregadas por Gerardo Carrillo y Tito Baeza, representantes de la calificadora en México.

Esta calificación significa que el manejo de las finanzas del Edomés puede ser comparado con cualquier entidad subnacional del mundo, por lo cual la entidad mexiquense tiene la misma evaluación crediticia que se ha otorgado al Gobierno Federal y es la cuarta entidad del país en obtener dicha evaluación. ***Se destacó que, el pasado 5 de julio, [Fitch Ratings](#) reafirmó su decisión de mantener la calificación nacional en "AA+(mex)" con Perspectiva Estable***

Representantes de Fitch Ratings llegaron a la conclusión de que a lo largo de los años que calificaron al Estado, ellos se han vuelto testigos de la solidez de las finanzas porque ha mantenido una disciplina financiera que no existía en ninguna entidad federativa, incluso antes de que se publicara la Ley,

Mientras, tanto el titular de las Finanzas estatales resaltó que esta calificación significa los logros que se han obtenido durante la administración, más la suma de esfuerzos por aumentar la recaudación, y así mejorar la eficiencia del gasto y dar sostenibilidad a la deuda. ***"Nosotros vemos esta calificación como la síntesis de las acciones que hemos emprendido, como el indicador de todos nuestros logros».***

Se destacó que estas calificaciones son un estímulo para mantener las políticas públicas que promueven el desarrollo sostenible, la inversión, mejores condiciones para la contratación de financiamientos y con ello, bienestar para las familias mexiquenses. Las acciones emprendidas por esta administración ya son un legado que permanecerán en las obras y acciones que hoy disfrutan los mexiquenses.